## みかんだより 10月号 🦪



2024.10(第7号)

文責:永野

## 

少しずつではありますが「ジブンデ」の気持ちも芽生え始め真似をして挑戦してみたり、「ヤッテミヨウ!」と頑張る姿も見られるようになってきました。

○ 歳児の 2 人は自分のタオル等の片づけに挑戦しています。まだまだ自分のロッカーを通り越して しまったり、違うところへお届けする姿もありますが、流れもしっかり覚えてきている様子。最近は ズボンを引っ張って履こうとする姿もあり、出来ることを頑張っています。

1・2歳児は他の子のお手伝いをしたり、自分でも出来るけど甘えたい気持ちがあり、保育者やお友だちを頼る姿も見られるこの頃です。特に1歳児は今まで2歳児が手伝ってくれたことが印象強いようで、積極的にお手伝いしようとしています。できた時は保育士だけでなく周りの友だちからも褒めてもらい自信に満ちた表情を見せてくれます!「デキタ!」が大きな自信になり「ジブンデ!」の気持ちに繋がります。ご家庭でも、こども達と一緒に「デキタ!」を見つけたら、是非教えてくださいね!

## <u>〇あひるチーム</u>

あひるチームでは室内で机やマットを使い斜面にして全身を動かして遊んでいます。「ヨイショ、ヨイショ!」と一生懸命に登り、登れた時は満面の笑顔を見せてくれる2人です。また、少しずつ外に出るのにもいい季節になってきたので、カートに乗って園庭や第四公園への散歩も行くようになりました。外で見つけた新しい発見が嬉しい2人。「ナンダロウ?」と手を伸ばしたり、鳥や虫の声、飛行機の音に気づいて周りをキョロキョロしながら様々なものを見つけて楽しんでいます!

## <u>Oとんぼチーム</u>

とんぼチームは夏に引き続きダイナミックに感触遊びを楽しみました。片栗粉では白い粉を全身につけて『おおかみと七ひきのこやぎ』に出てくるオオカミになっている子、ボディペインティングでは手だけでなく足にも絵の具をたくさんつけて「おばけ」になっている子など様々な姿が見られました! 回数を重ねるごとに子どもたちの発想も豊かになり「こうしたらどうかな?」と予想もしなかった遊びに発展する姿も。暑さも忘れて夢中で楽しむこどもたちでした!



赤・黄色・青の3色の食紅を用意。子どもたちが色を混ぜて、 緑やオレンジもできました!